

13. Mai 2017 00:03 Uhr

TENNIS

Durchwachsene Leistung

Während einige Mannschaften des TC Rot-Weiß Nördlingen bei Turnieren überzeugten, hatten andere keine Chance



Die dritte Mannschaft des TCN mit Eric Sohst, Christian Uhl, Michael Steidle, Andreas Götz, Klaus Christian (von links) und Andrej Gireth (kniend), gewann deutlich mit 7:2 gegen Riedlingen.

Foto: TCN

Herren Bezirksklasse 1: TC Marxheim – TC Rot-Weiß Nördlingen 7:2.– Eine nicht zu erwartende deutliche Niederlage kassierte die erste Mannschaft des TCN. Gegen den Aufsteiger ging man mit 2:7 deutlich unter die Räder. Im Einzel mussten alle Spieler durch die verletzten Stammspieler Jochen Seiler und Georgi Kranchev aufrücken. Tobias Kleibl musste die Überlegenheit seines Gegners anerkennen. Etwas müde verlor Marcel Rojas. Auf das wichtige 1:2 verkürzte Neuzugang Wolfgang Knoll. Hermann Wunderer gewann den 1. Satz, verlor aber dann nach hartem Kampf. Im hochklassigen Spitzeneinzel kam Otto Bschorer nach einem Satzverlust zurück ins Spiel, musste aber dann im Match-Tiebreak den Gesamtsieg

der Gastgeber nach den Einzeln zulassen. In den Doppeln verkürzte nur noch das zweite Doppel Kranchev/Hingst zum enttäuschenden 2:7 Endstand.

Herren Kreisklasse 1: TC Rot-Weiß Nördlingen – SV Altenberg 4:5. – Eine denkbar knappe Niederlage steckte die zweite Mannschaft ein. Bereits nach den Einzeln lag man mit 2:4 zurück. Zwei Siege in den Doppelpaarungen reichten letztendlich nicht mehr aus. Es spielten: Tobias Haug, Hermann Fälschle, Pierre Engelhardt, Ricardo Lehmann, Armin Dobel und Martin Wiedenmann.

Herren Kreisklasse 3: TC Rot-Weiß Nördlingen – SpVgg Riedlingen II 7:2. – Deutlich besser erging es den Herren III. Bei nasskaltem Wetter zeigten die Spieler gute Leistungen. Mit Einzelsiegen von Andrej Gireth, Eric Sohst, Klaus Christian und Christian Uhl ging man mit 4:2 siegessicher in die Doppelspiele. Lediglich Andreas Götz und Michael Steidle gaben ihre Spiele ab. Eduard Witowski verstärkte mit seiner Spielerfahrung die Mannschaft.

Damen Bezirksklasse 2: TC Wertingen – TC Rot-Weiß Nördlingen 3:6. – Mannschaftsführerin Tina Witowski kann die Aufstellung in diesem Jahr etwas variabler halten, nachdem Nachwuchsspielerinnen die erste Damen-Mannschaft verstärken. Zu Gast in Wertingen waren Anja Fürsattel, Ines Schimetzek, Tina Witowski, Charlotte Schaich, Daniela Wunderle und Veronika Schweizer. Nach den Einzeln stand es ausgeglichen 3:3. In den Doppeln gaben die Nördlingerinnen kein Spiel mehr und fuhren letztendlich als Sieger nach Hause.

Damen Kreisklasse 2: TSV Wolferstadt – TC Rot-Weiß Nördlingen II 2:7. – Die neu gegründete Damenmannschaft erlebte einen Traumstart. Für manche Spielerinnen war es der erste Wettkampf überhaupt. Nachdem die Nördlingerinnen überraschend alle Einzel für sich entscheiden konnten, gab es strahlende Gesichter. In den Doppeln zeigten die Wolferstädterinnen ihre Routine, daher unterlagen Michaela Kluger und Ingrid Kilian knapp. Lediglich Anke Müller und Kathrin Lindner konnten mit einer starken Leistung gewinnen. An Nummer eins und Nummer zwei waren die Jungstars Milena Kleibl und Sina Gaag gesetzt, die beide eine hervorragende Leistung zeigten.

Damen Kreisklasse 2: TC Rot-Weiß Nördlingen III - TC Augsburg Siebentisch IV 2:7. – Die Damen aus Augsburg wurden schon im Vorfeld als sehr stark eingeschätzt. Zumal Nachwuchsspielerinnen anreisten. In den Einzeln konnte nur die Mannschaftsführerin Regina Rieß überzeugen. Alle andere Spiele wurden verloren. Es spielten Katja Miller, Liane Thorwart, Regina Rieß, Daniela Krancheva, Pia Götz und Hanna Christian.

Damen 50 Bezirksliga: TC Rot-Weiß Nördlingen – TC Weißenhorn 3:3. – Nach einem 1:3-Rückstand nach den Einzeln konnten die Nördlinger Damen noch zu einem verdienten Unentschieden ausgleichen. Es spielten: Petra Roßkopf, Marianne Meyr, Helga Stiller und Gabriele Hartwich.

Damen 50 Bezirksklasse 2: SSV Höchstädt – TC Rot-Weiß Nördlingen 1:5. – Die zweite Mannschaft war zu Gast beim SSV Höchstädt. Mit einem ungefährdeten 5:1-Sieg kehrten Vera Sieber, Karin Schmitz, Edith Goschenhofer, Anneliese Strauß und Annette Reiner in die Ries-Metropole zurück. (pm)

Mehr zum Thema

Tennis [Wichtige Punkte im Abstiegskampf](#)

Tennis [Auf verlorenem Posten](#)

Tennis [Sand unter](#)

Tennis [Schwerer Saisonstart für den Aufsteiger](#)